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صادف يوم الثلاثاء الماضي 29 يوليو مرور أربعة وخمسين 
عاماً على تأسيس مصفاة عدن وتدشين الانتاج فيها.. حيث 
نظمت المصفاة يوم الاربعاء الماضي حفلًا تكريمياً خطابياً 
بهذه المناسبة تزامن مع الزيارة التفقدية التي قام بها الدكتور 
عدنان الجفري محافظ محافظة عدن للمصفاة اطلع خلالها 
على نشاط أقسامها وإداراتها.. وزار قسم المختبر النفطي 

للمصفاة الذي يقوم بتحليل المشتقات النفطية المصدرة.
كما زار قسم الخدمات الهندسية المزود بأحدث الأجهزة 
.. حيث يقوم هذا القسم بتنفيذ مشاريع بناء خزانات منشأة 

الغاز وصيانة وتأهيل وحدات المصفاة.
واطلع الأخ المحافظ على نشاط قسم الأبحاث والتطوير، 
وقسم تحديد مواصفات الغاز والأف��ران والرقابة الأمنية 
للشركة المزود بحوالي أربعة وثلاثين كاميرا مراقبة موزعة 
على أنحاء واتجاهات المصفاة.. بالاضافة الى زيارة إدارة 
التدريب والتأهيل لكوادر المصفاة والورشة الخاصة بها 
ومكتبة المصفاة.. كما زار الاخ المحافظ ميناء الزيت واطلع 
على نشاط الميناء الذي يستقبل شهرياً أكثر من خمسين 

باخرة وناقلة.
الجفري محافظ عدن للمصفاة  الدكتور عدنان  زي��ارة 
فسرها العاملون المحتفلون بذكرى تأسيس مصفاتهم 
بالدعم المعنوي لهم ولقيادة المصفاة ممثلة بالأستاذ فتحي 

سالم بعد تسريب تقرير من لجنة التنمية والنفط بمجلس النواب لبعض الصحف 
ماأساء الى سمعة المصفاة الدولية التي بنتها طيلة 54 عاماً منذ تأسيسها في 29 
يوليو 1954م، وتأكيده على ان المصفاة من أهم المرتكزات الاقتصادية لعدن، وأنها 
بخير، وأن فخامة الاخ/ علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية يوليها )أي المصفاة( 

أهمية كبيرة لأنها تمثل بعداً وطنياً وسيادياً لليمن.
محافظ عدن أكد للعمال وقيادة المصفاة أن توجيهات فخامة رئيس الجمهورية 
بالعمل على تحديث المصفاة ورفع إنتاجها تعد تطمينات من فخامته وتؤكد أن مصفاة 

عدن بخير.
هذه التأكيدات والتطمينات التي نقلها محافظ عدن في أثناء زيارته للمصفاة أضفت 
على الحفل التكريمي وجوه المشاركين فيه الفرحة والسرور وخاصة بعد أن أكد الأخ 
المحافظ لهم ان سياسة الخصخصة قد فشلت وسببت مشاكل لعدن كثيرة جداً، وأنه 
لن يسمح بتكرارها في المصفاة، وانه لن يقبل بإقامة مصفاة جديدة على أنقاض 

مصفاة عدن.
الحفل الخطابي والتكريمي الذي بدئ بآي من الذكر الحكيم ألقيت فيه كلمة النقابة 
العمالية بالمصفاة أولًا، ألقاها الأخ/ محمد عبدالله المسيبلي رئيس النقابة أكد فيها 
وقوف جميع العاملين مع قيادة المصفاة في وجه أي محاولة لخصخصتها الطامعين 

فيها .. مشيراً الى أن 
المصفاة هي مصدر 
رزق جميع العاملين 
فيها وأسرهم.. داعياً 
ال���وزارة الى  قيادة 
الإسراع في تحديثها 

وتطويرها.
الأستاذ/  ألقى  و 
فتحي سالم المدير 
للمصفاة  التنفيذي 
ك��ل��م��ة ن��ق��ل فيها 
المحافظ..  تحيات 
ق��ي��ادة  أن  وأك����د 
المصفاة، تكرم في 
“العقل  الحفل  هذا 
ال��م��ب��دع وال��س��اع��د 

القوي” الذي عمل وحافظ على هذه المصفاة طيلة السنوات الماضية من عمرها.

هذا  إن  وق���ال: 
ال��ت��ك��ري��م ي��أت��ي 
متزامناً مع إطلالة 
الذي  الأول  اليوم 
المصفاة  فيه  تمر 
وتعبر الى مشارف 
ال��ع��ام ال��خ��ام��س 
الخمسين  ب��ع��د 
م���ن ت��أس��ي��س��ه��ا 
ل����ت����زداد ب��ذل��ك 
ش��م��وخ��اً وع��راق��ة 
اقتصادي  كصرح 
واج��ت��م��اع��ي مهم 
ي���ق���وم ب��واج��ب��ه 
الوطني على أكمل 
وج��ه بكل أب��ع��اده 
الاقتصادية والإستراتيجية والتنموية والاجتماعية بيسر وانسياب يثير الإعجاب ويولد 

فيكم مزيداً من التصميم على البذل والعطاء.
واستعرض الأستاذ/ فتحي سالم في كلمته ردود قيادة 
المصفاة على تقرير لجنة التنمية والنفط بمجلس النواب 

الذي نشر في بعض الصحف.
وأكد أن التقرير أعد بطريقة ذكية وهادفة الى إلحاق 
أكبر قدر من التشويه والتشكيك في المصفاة عن طريق 
ملاحظات مختارة بعناية من تقارير الجهاز عن اعوام سابقة.. 
وعكسها في التقارير كحقائق ثابتة. إضافة الى ملاحظات 
جانبتها الصحة. وكانت من السوء ان أثارت الكثير من الغبار 
حول المصفاة.. ووصلت حتى الى عمالها وموظفيها وكثير 
من الخيرين الذين مازالوا ينظرون بأمل الى المصفاة وقد 

جاءت ردودنا لتزيل كل ذلك.
العمال  من  وستة  مائة  تكريم  تم  الحفل  ختام  وفي 
والموظفين من مختلف الإدارات والأقسام بالمصفاة.. حيث 

وزعت عليهم الشهادات التقديرية والهدايا الرمزية.
“14 أكتوبر” التقت بعدد من المكرمين الذين أجمعوا 
على أن تأكيدات المحافظ وزيارته للمصفاة هي “حافز قوي 
لجميع العاملين على الاستمرار في تطويرها ورفع إنتاجها” 
مناشدين رئيس الجمهورية بتوجيه الحكومة بإدراج عملية 
تحديث وتطوير المصفاة في خططها المستقبلية.. حيث 
قالت الأخت/ رويدا محمود محمد من قسم الصيانة بالمصفاة 
ولجميع  لي  التكريم حافز قوي  المكرمات: هذا  وإح��دى 
العاملين على بذل مزيد من العمل والعطاء الهادف تطوير 
ورفع إنتاجية المصفاة.. معبرة عن رفضها لأي توجه لخصختها.. وقالت: المصفاة 
مصدر رزق ألاف الأسر في مديرية البريقة.. لذا فإن أي ضرر يلحق بالمصفاة ستتضرر 

منه هذه الأسر .
أما الأخت/ نوال ياسين يوسف فقد عبرت عن ارتياحها الكبير لهذا التكريم وقالت: 
إنه لفتة كريمة من قيادة المحافظة وتشجيع للعاملين والموظفين الآخرين الذين لم 

يسعفهم الحظ هذا العام بالتكريم.
وأضافت أن زيارة المحافظ للمصفاة هي دعم قوي من قيادة المحافظة ومجلسها 
المحلي للعاملين وقيادة المصفاة وحافز لبذل مزيد من العطاء والعمل لتطوير نشاطها 
وتعزيز ورفع إنتاجيتها.. مؤكدة أن أي ضرر يلحق بالمصفاة سينعكس على جميع 

العاملين وأسرهم وعلى المحافظة التي تدعم المصفاة تطوير بنيتها التحتية.
ومن جانبه عبر الأخ/ عبدالرحمن صالح مفلحي عبر عن سعادته وهو يكرم من قبل 
قيادة المصفاة وقال: نحن ضد خصخصة المصفاة أو الإساءة إليها.. لأن المصفاة يعمل 
فيها كثير من الناس الذين يعيلون أسراً بأكملها.. وأن الإضرار بالمصفاة أو خصخصتها 

سيضر بهذه الأسر وهو مالن نسمح به.
وأضاف أن التكريم يعكس تقدير القيادة واحترامها للعامل وجهده الذي يبذله في 

سبيل تطوير المصفاة ورفع إنتاجيتها والحفاظ عليها.
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مصفاة عدن تحتفل بذكرى تأسيسها الـ )54( وتكرم )106( من العاملين فيها

مدير عام منطقة كهرباء تعز : 

المشتركون في خدمة التيار الكهربائي ارتفع عددهم من ) 42،770( في عام 1990م إلى ) 146800 (حتى نهاية 2007م
افتتاح )13(م�سروعا كهربائيا في تعز بمنا�سبة الاحتفال بالعيد الوطني الــ ) 18 ( 

نثمن عالياً اهتمام وتوجيهات رئيس الجمهورية بتحديث المصفاة وعدم خصخصتها

المصفاة مصدر رزقنا ولن نسمح لأحد الإضرار بها

زيارة محافظ عدن للمصفاة دعم وحافز للعاملين وقيادتها لبذل المزيد من العمل

عدد من العمال والمكرمين لـ )                     (:

 مع قيادة الم�سفاة �سد الطامعين فيها
ً
 واحدا

ً
النقابة والعمال: نقف �سفا

-عدن )258125( 
- دار سعد )307029(

- الشيخ عثمان )388246(
- المنصورة)357919(

 -البريقة)371302(
-التواهي)200715( 
- المعلا) 245500( 

-صيرة)269377(
-خورمكسر)271195(

البحث الاجتماعي الميداني لصندوق الرعاية الاجتماعية 
في محافظة عدن يهدف إلى الحد من ظاهرة الفقر 

عمليات المحافظة لصندوق الرعاية الاجتماعية: 

وعلى الإخوة المواطنين التواصل 
على الأرقام أعلاه في حالة وجود أي 

أشخاص يطالبون بمبالغ مالية أو 
سمسرة أو أي مخالفات في الميدان 

أو أي استفسارات . مع العلم بأن 
الباحث توجد لديه بطاقة تعريفية 

من الصندوق ..

 كيف تقيمون مؤشرات قطاع الكهرباء في إطار محافظتكم ، وماذا 
تحقق من انجاز في هذا المجال خلال الوحدة اليمنية المباركة ؟ 

ش��هد قطاع الكهرباء في محافظة تعز تطورا ملحوظا وخطوات 
تحديثية مش��ارعة خلال الس��نوات الماضية من عمر الوح��دة اليمنية 
المبارك��ة ، المتمثل��ة ف��ي تنفي��ذ جمل��ة م��ن المش��اريع الكهربائية 
الإس��تراتيجية وبما يتواكب مع النهوض التنموي والتوس��ع العمراني 
والنقلات النوعية التي تشهدها المحافظة في مختلف المجالات ، وذلك 
بفضل الاهتمام المتواصل الذي أولته القيادة السياسية ممثلة بفخامة 
الرئيس الأخ / علي عبدالله صال��ح )رئيس الجمهورية ( وقيادة الوزارة 
والمؤسسة والمحافظة ، وقد شهدت المحافظة تطورا ونموا في مجالات 

التوليد والنقل والتوزيع . 
فاليوم نستطيع أن نقيس مدى التقدم ، وحجم الأعمال المنجزة 
وعدد المستفيدين من هذه الخدمة خلال السنوات الماضية من عمر 
الوحدة ، فقد ارتفع عدد المشتركين من )40,770( في عام 1990م 
إلى )146800( نهاية العام 2007م ، وارتفع معدل استهلاك الطاقة 

من 25ميجا في عام 1990م، إلى 85ميجا عام 2007م .
كما أنه تم ربط الشبكة الكهربائية بين تعز وعدن عبر مشروع الربط 

تعز – عدن الذي كلف الحكومة ما يقارب ثمانية مليارات ريال آنذاك.
وأيضا شهدت المحافظة تطوراً كبيراً في تحسين شبكة الضغط 

العالي والضغط المنخفض ، وسوف نستعرض موجزا مبسطا لذلك.
وفي البداية أنوه بأن المنطقة تقوم بالعمل بناء على دراسة وخطط 
وبالإمكانيات المتاحة مركزين على المواقع التي نسبة الفاقد فيها 
أكبر مع عمل عدادات لمقارنه الاستهلاك قبل وبعد التحسين ، حيث 
ابتداءنا بالتحسين من )المصانع ، الورش ، المتاجر المناشير ، الفنادق ، 
المحلات التجارية ، وغيرها من المنشآت الكبيرة ( ثم في الأحياء للشبكة 

العنكبوتية والعشوائية .
فالشبكة كانت عشوائية في أغلب المدينة ومديرياتها لذا تم إزالة 
ما نسبة )-60 %70 ( منها ، وتغيير الشبكة الرديئة القديمة المربلة 
بكابلات نوكيا على الجدران بمقاسات مختلفة ، وإخراج العدادات في 

صناديق وكابلات محورية .
والأمثلة على ذلك كثيرة منها : ) الجحملية العليا ، السفلى ، حوض 
الإشراف ، باب الكبير ، التحرير الأسفل ، الأعلى ، حارة المناخ ، صالة ، 

الكمب ، الاجينات ( .
مرحلة أولى وثانية من )الشماسي ، صالة ، المغتربين ، العسكري( 

أيضا استبدال بعض الشبكات الهوائية بكابلات أرضية ، مع القيام 
بتركيب العديد من المحولات سنويا وبقدرات مختلفة في مراكز الأحمال 
مع التسوير لعدد من المحولات الأرضية في الهامة حفاظا عليها من 

العبث .
أيضا يتم توزين وتعديل الأحمال في المحولات يوميا ، بالإضافة 
إلى استبدال المحولات المحملة بمحولات ذات قدرة أكبر ، وتركيب 
محولات جديدة ، لمواكبة التوسع ، مع القيام بتركيب لوحات توزيع 
جديدة تتناسب مع قدرات المحولات ، لتعزيز الحماية في شبكة الضغط 
المنخفض كما نفذت المنطقة برنامج صيانة لجميع محطات التحويل 

خلال العام 2007م والربع الأول من عام 2008م .
وتم عمل صيانة شاملة لجميع الخطوط وتغيير الأعمدة المتآكلة 

والعوازل المكسرة دون استثناء .
تم إخراج مغذيات جديدة بكابلات أرضية وشبكات هوائية بمسارات 

مختلفة خلال العام المنصرم وهذا العام ، على سبيل المثال : 
- مغذي 6من محطة عصيفرة .

مغذي 2من محطة جمعان مغذي 4من مدينة النور ، ولمواجهة الأحمال 
المتزيدة وتعزيز المرونة في الشبكة 11ك . ف. 

تم إضافة بعض الخلايا الجديدة في محطة عصيفره وتم تركيب 
محول جديد بقدرة 20ميجا في محطة جمعان لتعزيز القدرة المركبة في 
المحطة وأيضا تم تنفيذ العديد من الأعمال المدنية مثل مبنى المنطقة 
ومبنى فرع المخاء ومبنى محطة تحويل الضبوعه وسيتم افتتاح مبنى 
محطة الضبوعه في 22مايو 2008م بمناسبة احتفالات شعبنا بالعيد 

الثامن عشر للوحدة اليمنية .
والمبنى يتكون من ثلاثة أدوار : - الأول للمغذيات نظام 11ك. ف. 
والثاني للمغذيات نظام 33ك. ف. والثالث استراحة للعاملين . والمحول 
مع ملحقاته في ساحة المبنى بقدرة 20ميجا فولت أمبير . كما تم بناء 

مخازن جديدة في شعب سليط ستفتح في 22مايو 2008م . 

مستوى التغطية 
هل الكهرباء في تعز تغطي كافة المديريات في المحافظة ؟ وما 
هي المديريات التي مازالت بحاجة للطاقة ، وهل تجدون تحسنا في 

العمل الكهربائي في المحافظة ، نرجو أن توضحوا ذلك ؟ 
مديريات  معظم  شمل  كبيرا  توسعا  الكهرباء  قطاع  شهد 
المحافظة بعد أن ظلت هذه الخدمة الحيوية مقتصرة على مركز 
المحافظة لفترة طويلة وكانت تشكل صعوبة بالغة في حياة المواطنين 
على مستوى القرى والعزل النائية وقد عملت المؤسسة على تنفيذ عدد 
كبير من المشاريع في مديريات المحافظة منها ما تم ربطة مباشرة 
في الشبكة الموحدة وقد وصلت نسبة التغطية )%60 ( تقريبا بالإضافة 
إلى المشاريع التي يتم تنفيذها حاليا لتغذية عدة مديريات والمديريات 
التي مازالت محتاجه للطاقة كثيرة منها : )موزع ، سامع ، التعزية ، مأوية 
، شرعب ، ذباب ، باب المندب والوازعية ( ونحن نعمل في أغلبها لذا 
نتوقع زيادة عدد المستهلكين نهاية 2008م إلى )32،000( مشترك .

ونود التأكيد أن المنطقة وضعت خططا وبرامج استوعبت متطلبات 
وتحديات المرحلة القادمة بإبعادها التنموية والعمرانية وعلى هذا 
الأساس تم تحديث الشبكات وحماية التيار من العبث وبالرغم من 
كون المنطقة حاليا من أكبر المناطق في عدد المشتركين إلا أنها 
استطاعت السيطرة على الفاقد حيث بلغت نسبة الفاقد نهاية العام 

2007م )%14،5( مقارنه )%26،6( في العام 1999م . 
الصعوبات 

ما هي الصعوبات التي تواجهكم وهل هناك معالجات مقترحة 
لتلافيها ؟ 

لا يستطيع الإنسان أن يؤكد بأن جميع الأعمال التي يقوم بها 
خالية من وجود بعض الصعوبات وخاصة في مجال عملنا نتيجة لتشعبه 
حيث يتم التعامل مع جميع شرائح المجتمع مع محتويات ومعدات شبكة 
بجميع أشكالها وأنواعها ولكن بإمكان الإنسان أن يتغلب على هذه 
الصعوبات بالعمل الدؤوب وبتكاتف جهود الجميع والعمل بروح الفريق 
الواحد وبالتواصل والدعم المستمر من قيادة الوزارة والمؤسسة والحمد 
لله لا توجد حاليا أي صعوبات وإن وجدت يتم التعامل معها ومعالجتها 

أولا بأول .

المحطات 
كم عدد المحطات 
هل  لديكم  العاملة 
نبذه  تعطونا  ممكن 
تلك  تحققه  م��ا  ع��ن 
المحطات وهل لديكم 
آليات معينه أو خطط 
للنهوض  م��ق��ت��رح��ه 
بالخدمة  الكهربائية ؟ 

ع��ل��ى  ال������رد 
إلى  ينقسم  ال��س��ؤال 
جزئين محطات التوليد 
م��ح��ط��ات ال��ت��ح��وي��ل 
والفرعية  الرئيسية 
هنا  التحدث  وسيتم 
عن الجزء )2( وهو ما 
يتعلق بمحطات التحويل الرئيسية والفرعية العاملة على مستوى 

المحافظة . 
محطات التحويل الرئيسية 132/ 33ك. ف. 

محطة تحويل الحوجله بقدرة   90  ميجا فولت ومحطة تحويل البرح 
بقدرة   50 ميجا فولت . محطة تحويل الجاشعية بقدرة ميجا فولت . 

محطات التحويل 33/11ك.ف. 
محطة تحويل عصيفره بقدرة 40 ميجا فولت ومحطة تحويل جمعان 
طريق صنعاء بقدرة 30 ميجا فولت ومحطة تحويل البسكويت بقدرة 
20 ميجا فولت ومحطة تحويل النور بقدرة20 ميجا فولت   ومحطات 
تحويل المسراخ بقدرة 5 ميجا فولت ومحطة تحويل البرح بقدرة 7.5 
ميجا فولتومحطة تحويل المخاء بقدرة 5 ميجا فولت ومحطة تحويل 
التربة بقدرة5 ميجا فولت  ومحطة تحويل دبغ بقدرة 2.5 ميجا فولت 
تقوم هذه المحطات بتخفيض الجهود العليا 33ك.ف. إلى مستوى 
التوزيع الأولى 11ك.ف. وتغذية المستفيدين على نطاق المحافظة 
والمرتبطة بالشبكة الموحدة ، وكون بعض هذه المحطات أصبحت 
محملة فقد قامت المنطقة بإعداد الدراسات اللازمة لإضافة محطات 
جديدة من مراكز الأحمال وأطراف المدينة لمواكبة التوسعات العمرانية 
، وقد تم إدراج هذه التوسعات ضمن الخطة الاستثنائية للعام 2008م 
والتي وجه بها معالي الأخ / وزير الكهرباء والطاقة السابق د/ مصطفى 
بهران وتم إعداد المواصفات عن طريق لجنة متخصصة من قبل 
المؤسسة ومنطقة تعز وتم إنزالها في مناقصة عامة حسب القانون 

الجديد للمناقصات ومن ثم تحديد فتح مظاريفها بالوقت المحدد لها 
برئاسة م/ أحمد العيني وكيل الوزارة مع لجنة المناقصات من الوزارة 
والإدارة العامة للمؤسسة ومنطقة تعز والأخ / الوكيل م/ عادل ذمران 
ومن ثم التحليل والرفع بها للجنة العليا للمناقصات وسيتم وضع حجر 
الأساس لها في 22مايو 2008م احتفاءا بالعيد الوطني الثامن عشر 

للوحدة اليمنية .
كم تبلغ عدد المساكن التي وصل إليها التيار الكهربائي وكم بلغت 
الإيرادات المحصلة خلال العام 2007م وأيضا كم بلغت قيمة الطاقة 

المباعة للعام نفسه ؟
بلغ عدد المشتركين في المنطقة حتى نهاية 2007م )146،852( 

مشترك .
فيما بلغت الإيرادات المحصلة خلال العام نفسه )4،727،833،891( 

ريال .
قيمة الطاقة المباعة 2007م )4،844،407،891( ريال . 

وأهم هذه المشاريع : - 
بناء ثلاث محطات تحويل 33/11ك.ف. بقدرة 20م.ف .أ في مواقع 

)صالة الجند الحوجله( . 
إعادة تأهيل محطات تحويل المخاء التربة المسراخ بإضافة قدرات 

جديدة .
توسعه محطة تحويل الحوجله الراهدة 132/33ك.ف. تعزيز مرونة 

الشبكة 11ك.ف وإزالة المخاطر في وسط المدينة ومديرياتها .
تعزيز القدرات المركبة في محولات التوزيع 11/0.4ك.ف في 
مختلف مناطق المدينة وإعادة تأهيل الشبكات العشوائية نظام 
المدينة  الشبكات في أطراف  بناء  والتوسع في  0.4ك.ف)ض.م( 
وتصريف الطاقة من محطة تحويل الضبوعه 33/11ك.ف بكابلات 
أرضية وتعزيز وتحسين الشبكات في الفروع )المخاء الراهدة المسراخ 
الجاري  المشاريع  من  عدد  افتتاح  سيتم  كما   ) وحدنان  مشرعة 
تنفيذها بمناسبة العيد الثامن عشر للوحدة اليمنية والبالغ تكلفتها 
)835،500،000( مليون ريال ل�� )13( مشروعا بالإضافة لتدشين 
)3( مشاريع بتكلفه )75،000،000( مليون ريال كما نود التنويه إلى 
أنه يوجد مشروعون إضافيون سيتم وضع حجر الأساس لهما بتكلفة 
إجمالية )201،000،000( ريال الخاصان باستبدال الشبكات الهوائية 
بكابلات أرضية للخطوط )3020،3010( في سائلة عصيفره نظرا 
لتعرضها للانجراف نتيجة للسيول التي تتجمع من المدينة مع العلم 
أنها انجرفت مرارا وتم تأمينها بشبكة أخرى ولكن مازالت معرضة 
للخطر وهي تغذي مركز مدينة تعز كاملا ومشروع مد كابلات أرضية 

لتغذية الضبوعه 33/11ك.ف. . 

رويدا محمود محمد

غازل احمد علي

عبدالرحمن صالح نوال ياسين يوسف

الكهرباء اساس البنية التحتية التى يعتمد عليها في جميع البلدن العربية والعالمية في التنمية 
وفي محافظة تعز هناك تقييم من خلال  تنفيذ جملة من المشاريع الكهربائية الإستراتيجية 
وبما يتواكب مع النهوض التنموي والتوسع العمراني والنقلات النوعية التي تشهدها المحافظة 

في مختلف المجالات فكان لنا لقاء مع الاخ غازي احمد على مدير عام كهرباء تعز

لقاء / نعائم خالد

❊ عدن/ محمود ثابت   - ت�صوير/ علي الدرب


